



El buen samaritano

HOJA INFORMATIVA DE LA BOLSA DE CARIDAD DE LA ARCHICOFRADÍA SACRAMENTAL DEL STMO. CRISTO DE LA REDENCIÓN Y NTRA. SRA. DE LOS DOLORES

NUMERO 4 ••• JUNIO DE 1996

Hogar de tercera edad, un proyecto en marcha

La Archicofradía aspira a dotar a la feligresía de San Juan de un equipamiento social del que carecen un-millar de ancianos

Diversos miembros de la Bolsa de Caridad de la Archicofradía han comenzado ya las gestiones cara a la futura apertura de una casa-hogar de la tercera edad en el entorno urbano de la feligresía de San Juan. A tal fin y en varias jornadas, han sido visitados más de una decena de locales susceptibles de alquiler y situados en el área descrita, si bien todavía no se ha optado por arrendar ninguno de ellos hasta tanto no se posea una noción completa del presupuesto necesario para mantener una instalación de este tipo.

En cualquier caso, lo que ha podido comprobarse es que la renta media de un local de las características precisas (100 metros cuadrados, servicios, etc) y situado en la zona de la feligresía ronda las 100.000 pesetas mensuales, cifra por el momento muy elevada para las posibilidades económicas de la Bolsa de Caridad, aunque no imposible de alcanzar en un plazo que no se prevé muy largo.

Interés municipal

Asimismo, si bien de una manera aun informal, también se han mantenido contactos con algunos responsables el Área de Bienestar Social del Ayuntamiento para informarles del propó-

sito de la Archicofradía. Tales responsables han acogido con gran interés el proyecto, por lo que se está a la espera de concertar una entrevista oficial con la concejala del Área, Avelina Sanguinetti, a fin de concretar las líneas de colaboración que, vía subvención, aportación de mano de obra o cesión de algún local de titularidad municipal, podría llegar a facilitarnos el Consistorio.

Cálculo de inversiones

Como cabe suponer, la Bolsa trabaja también en el cálculo de la inversión a realizar en mobiliario, obras de acondicionamiento y presupuesto de gastos corrientes tales como luz eléctrica, agua, suministros de un pequeño bar e incluso remuneración de la persona que haya de encargarse de atender diariamente el local. Además, el proyecto contempla la posibilidad de que la casa pueda llegar a contar en un futuro con la colaboración desinteresada de médicos, abogados y asistentes sociales para resolver problemas a los ancianos.

El éxito de este ambicioso proyecto, todavía en ciernes, depende por completo de la colaboración que entre todos, cada cual en lo que pueda, se preste para su consecución.

EDITORIAL

Ancianos, una opción razonada

La firme decisión de la Bolsa de Caridad de la Archicofradía de abordar una acción benéfico-social que sea realmente útil a los necesitados pasa por la elección de un campo concreto en el que centrar los esfuerzos y los escasos recursos disponibles. Así, para su determinación, se ha partido de la idea de proyectar la acción en el entorno directo de nuestra Archicofradía, su feligresía, en la que se dan problemas de marginalidad y pobreza.

De entre las posibilidades existentes, se ha optado por atender a los ancianos, ya que es éste un sector de población necesitado y mayoritario en la zona. Según datos del último censo, de los 1.764 habitantes con que cuenta nuestra feligresía, 1.066 son personas con más de 60 años, muchas de las cuales cuentan con ingresos mínimos y padecen problemas de soledad e incluso aislamiento. En el marco del Centro Histórico son 19.636 los habitantes de más de 60 años. De ellos, 7.531 viven completamente solos y en no pocos casos abandonados a su suerte.

Atención domiciliaria y apertura de un centro de acogida de ancianos son las metas que la Bolsa se ha marcado y en cuyo logro se trabaja ya. Para ello pedimos tu ayuda.

No basta compadecer, hay que actuar

**Si deseas colaborar activamente en la Bolsa de Caridad,
acude cualquier tarde de viernes a la casa de hermandad
de la Archicofradía o telefona al 221 92 43**

Casa de hermandad sita en calle Coronel, número 6

